

Уважаемые коллеги,

Как Вы знаете, значение журналов открытого доступа и репозиторий открытого доступа, таких как SSRN или ArXiv.org, существенно возросло за последние десять лет. С целью поддержки этих новых способов публикаций научных работ, было предпринято множество инициатив и реформ законодательства во всем мире. В этой связи мы проводим исследование относительно восприятия учеными проблематики открытого доступа и отсутствия либо наличия опыта соответствующих публикаций. Одной из наших задач является анализ общности и различий между научными дисциплинами.

К настоящему времени нами уже получены и проанализированы данные из Германии, Австрии, Швейцарии, стран Бенилюкса, Великобритании, Франции, Италии, Испании, Португалии, Греции, Турции, Венгрии, Польши, Словакии, Чешской Республики, Индии, Бразилии, Египта и США.

Нам особенно интересно получить дополнительную информацию о российских университетах и научно-исследовательских институтах, и сравнить результаты с результатами исследования, проведенного в Германии. Поэтому мы любезно просим Вас направить эту информацию всем преподавателям и научным сотрудникам Вашего факультета / кафедры. Опросник расположен по следующей ссылке:

<http://www.equestionnaire.de/?q=10603>

Работа с опросником потребует не более 10 минут Вашего времени. При этом Ваше участие послужит ценным вкладом в дело продолжения важнейшей дискуссии о том, как наиболее оптимально организовать распространение научной информации и обеспечить доступ к научным знаниям в эпоху глобализации и высоких технологий.

Спасибо за Ваше сотрудничество!

С наилучшими пожеланиями и уважением,

Томас Эгер и Марк Шойфен

Dear colleague,

You might be aware that the importance of Open Access Journals and Open Access Repositories, like SSRN or ArXive.org, has dramatically increased since the last ten years. There have been many initiatives and legal reforms all over the world to support these ways of academic publishing. For this reason, we conduct a survey on the experience of academic scholars with and their perception of open access publishing. One of our objectives is to examine the commonalities and differences between the academic disciplines.

For this purpose, we have already conducted surveys in Germany, Austria, Switzerland, the Benelux, the UK, France, Italy, Spain, Portugal, Greece, Turkey, Hungary, Poland, Slovakia, the Czech Republic, India, Brazil, Egypt and the US.

It would be of special interest to gather additional information on Russian universities and research institutes and compare the results with that of the German survey. Therefore, we would kindly ask you to forward this email to all professors and other scholars of your faculty/department. Please find access to the questionnaire under the following link:

<http://www.equestionnaire.de/?q=10603>

The completion of the questionnaire will take you around 10 minutes. Your participation will help to provide valuable information regarding the recent discussion on how to organize the dissemination of academic publications in a globalized and digital knowledge society.

Thank you for your support!

With kind regards,

Yours

Thomas Eger and Marc Scheufen